



## Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2023

Petition "für die Aufwertung und zukünftige Erhaltung des Rosenfeldparks"

**P221480**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentinnen und Petenten.

### **Begründung**

Der Rosenfeldpark ist eine historisch bemerkenswerte Parkanlage. Er gewährt Raum für Ruhe und Erholung sowie für Spielangebote für Kinder. Der Baumbestand und die umgebenden Strauchgruppen bieten einen wertvollen Lebensraum für zahlreiche Tiere, insbesondere für die heimische Vogelwelt. Im März 2023 startet die Parksanierung durch die Stadtgärtnerei. Eine Anwohnergruppe hat beim Regierungsrat eine Petition mit Anliegen für die Aufwertung und den zukünftigen Erhalt des Rosenfeldparks eingereicht. Im Rahmen der Sanierung werden Anliegen der Petition aufgegriffen, z. B. der Schutz von Neuanpflanzungen oder die Installation von Toren an den Eingängen für die nächtliche Schliessung des Parks zum Schutz der Tiere.

